

# 九条北小学校 校長室だより

N0.2 令和6年4月8日



4月8日(月)、新年度がスタートしました。講堂に2年生以上の児童が集まり、始業式を実施しました。始業式の初めに、今年度本校にお越しいただいた教職員の紹介をし、お一人ずつ、ごあいさつをいただきました。6年代表児童からは、「おむかえのことば」を伝えました。



## ★ 1年生～はじめての学級活動！ ★

4月8日(月)、1年生にとって小学校生活のスタートです。毎日の生活の中で覚えてほしいことを中心に、担任の先生から教えてもらっています。毎日、少しづつ、小学校生活について学びます。



## ★ 「始業式」～令和5年度がスタート！ ★ 始業式の話 ★

春休みは、元気に過ごしていましたか？令和6年度が、今日から始まります。先週金曜日に実施した入学式では、44名の1年生が入学してきました。1年生のみんなが、少しでも早く、九条北小学校に慣れることができるよう、皆さんの方も貸してください。もし、1年生が困っている様子がみかけられた時は、やさしく声かけて、教えてあげてください。お願いします。

そして、みなさんも、学年が1つ上がって、新しい学校生活が始まります。これから始まる1年間が、楽しく、そして充実したものになってほしいです。

そのために、みなさんにがんばってほしいことを3つ伝えます。

**1 「あいさつ」**・・元気よく気持ちの良いあいさつをしましょう。  
**2 「なんでも一生懸命」**・・誰でも得意なことがあれば苦手なことがあります。大切なことは、一生懸命取り組むことです。一生懸命取り組み、これから1年間を充実したものにしましょう。

**3 「友だちを大切に」**・・九条北小学校で、ともに過ごす仲間として、互いに気持ちよく毎日を過ごしたいものです。思いやりを持って過ごしてください。相手の気持ちに気づいてあげができる人であってほしいです。

3つのことを覚えていてください。そして、  
**だれにとっても、楽しく過ごすことができる九条北小学校にしていきましょう。**

